

Début de la réunion : 19h42

Liste des personnes présentes

Hélène Lemieux, Nathalie Viens, Vincent Bouchard, Andrée Desrochers, Chritina Sanchez, Patrycja A, Nina Lothian, Stéphanie Bourgault-Dallaire, Ijab Khanafer, Kristin Berg, Luc Dupont, Iain Ilich, Adam sweet, Saley

1. Ouverture de la réunion, mots de bienvenue, et reconnaissance du territoire autochtone

2. Adoption de l'ordre du jour

Andrée demande s'il y a des changements. Vincent parle du cadeau aux enseignants, mais ce fut fait à la Saint-Valentin. Andrée propose, Adam appuie, tout le monde en accord.

3. Adoption du procès-verbal

Andrée demande s'il y a des changements. Andrée propose. Vincent appuie. Tous en faveur.

4. Mot de la présidente (rapport ci-bas)

Andrée propose qu'il y ait une rencontre au mois d'août pour parler du BBQ, de l'AGA, etc. Elle présente son rapport ci-dessous, et les fonds qui ont été récoltés. Elle remercie Nathalie et les parents pour le soutien et l'implication.

5. Rapport du trésorier (rapport ci-bas)

Luc était absent, donc on n'a pas de compte-rendu.

6. Affaires courantes

6.1 Campagne gelato (Andrée)

Andrée demande si Ijab a des mises à jour à nous donner. Elle dit qu'il y a 50 pintes de réservées. Mme Nathalie mentionne qu'elle a eu des problèmes avec le lien. Patrycja mentionne que ça fonctionne seulement avec les courriels du Centre-Nord. Ijab va l'envoyer sous un autre format pour que les autres puissent l'essayer. Andrée mentionne que si nécessaire, on peut aller donner un coup de main pour la distribution.

6.2 T-shirts Gabrielle-Roy (Andrée)

Andrée mentionne que le comité voulait commander d'autres t-shirts. Luc a fait des recherches et un chandail reviendrait à 11\$ (un côté). Pour les deux côtés, l'option proposée par Mathieu serait plus abordable (13\$). Andrée mentionne que l'on pourrait changer de couleur. Mme Nathalie demande si on veut redistribuer à tous. Hélène mentionne qu'elle serait pour un changement de couleur, une redistribution à tous, et un plus grand choix de grandeur. Andrée demande des opinions à propos de la couleur du chandail et du logo. Donc la plupart sont pour un chandail d'une couleur éclatante avec logo en blanc par exemple.

6.3 Dates pour les activités 2021-2022 – BBQ, AGA, Danse d'Halloween, soirées cinéma, desserts d'hiver, etc. (Andrée et Nathalie)

Andrée mentionne qu'il y a beaucoup d'activités à discuter. Elle a parlé avec le responsable pour les soirées cinéma. Mme Nathalie mentionne qu'elle doit réserver le gymnase et il semble qu'un retour à la normale soit envisagé. Elle partage le formulaire à remplir. Elle doit dire les dates qui sont bloquées, et donc il faut déjà décider.

Andrée demande si le BBQ devrait être un jeudi ou un vendredi, et Mme Nathalie suggère le jeudi. Donc le 9 septembre est sélectionné pour le BBQ.

AGA, Andrée mentionne que c'est plus facile si c'est tôt. Il a été suggéré de faire une activité en même temps que l'AGA. Mais Andrée mentionne l'idée de faire l'AGA sur zoom parce qu'il y avait du monde. Donc le 14 septembre est sélectionné pour l'AGA, et elle sera faite virtuellement.

Le vendredi 29 octobre est sélectionné pour la danse d'Halloween.

Le 3 décembre pour une soirée cinéma.

Le 16 décembre pour les desserts d'hiver.

Une soirée cinéma pour le 4 février, à ajuster si nécessaire à cause du festival canoë volant.
Les activités extérieures (glissade ou autre) pourraient être discutées plus tard.
Mme Nathalie parle des autres activités organisées par l'école.

6.4 Réunion en août pour planifier le BBQ (Andrée)

Andrée demande si des gens ont de l'expérience pour organiser le BBQ. Vincent mentionne que l'on pourrait demander à Heather. On a les BBQ à l'école. Il faut aussi beaucoup de monde pour servir et tout. Vincent va contacter Heather. Mme Nathalie dit que Heather a préparé un document pour rendre le tout facile. Et c'est discuté dans la rencontre avant la rentrée. Ça s'organise au mois d'août. Mme Nathalie propose la rencontre pour organiser le BBQ pour le 25 août à 18h30. Vincent va créer un google meet.

Andrée mentionne une idée pour faire des graffitis sur des chandails comme fait par November Project. Ça pourrait être une activité pour le BBQ, pour mettre le logo de l'école sur un chandail que les gens apportent. Andrée suggère de faire des tests pour essayer.

7 Fermeture de l'assemblée à 20h24

Andrée demande quand les ipad et chromebook seront reçus. Il y a des délais. Les ipad s'en viennent, mais on ne sait pas pour les chromebook.

Saley remercie tout le monde.

Andrée propose. Nathalie appuie. Tous en accord.

Prochaine réunion: mardi 25 août à 18h30.

Mot de la Présidente, Juin 2021

Bonsoir à tous, merci d'assister à notre dernière réunion avant la fin de l'année scolaire. Nous nous rencontrerons une autre fois, virtuellement, avant la rentrée pour discuter du BBQ et des détails de l'AGA.

Un énorme merci à vous tous. La Société de Parents a été très active cette année. Soyons en fiers! Une équipe vraiment formidable cette année!

Un récapitulatif de notre année 2020-21:

Octobre : concours de danse d'Halloween

Novembre: Campagne chocolats Purdy's (\$1275)

Décembre : Cartes cadeaux Superstore, cheque pour notre Fond de dotation

Janvier : achats de nos sacs

Février : Campagne Sacs #1 (\$735)

Février : Gelato pour le personnel de G-Roy

Mars : Campagne chocolats Purdy's (\$673.58)

Mars : remise cheque pour achat de chromebooks et iPads, collaboration avec Edmonton Food bank pour collations

Mai : Campagne Tomates et sacs (\$960 : \$235 de sacs et \$725 de tomates)

Juin : Gelato (à venir plus tard en juin, discussion dans les affaires courantes)

C'est vraiment un plaisir de vous rencontrer à chaque mois et de travailler avec vous tous. Merci pour cette belle année!
Et merci à Madame Nathalie pour ton grand appui continu pour nos activités.